Ausgabe dol; Ressort b\_üu; ArtikelName b\_üu-01-2; erschienen am 07.07.2010; erstellt von benno.zoeggeler

## Auer: Gute Stimmung bei "Rock im Dörfl"



AUER. Die Jugendzentren von Auer, Neumarkt, Kurtinig

und Kurtatsch luden auch heuer wieder zu ihrem beliebten Festival "Rock im Dörfl". Zur Veranstaltung in Auer fanden sich rund 700 Zuschauer ein. Sie gaben sich am Heinrich-Lona-Platz, wo die dritte Auflage des Gemeinschaftsprojektes unter nahezu idealen Bedingungen stattfand, ein fröhliches Stelldichein mit vielen verschiedenen Gruppen und guter Athmosphäre. Im Bild der Aurer Bürgermeister Roland Pichler (Mitte) beim Konzert.